

# *Brésil : le Tribunal Suprême Fédéral ordonne une enquête contre Bolsonaro*

---



Brasilia, 28 avril (RHC)- Celso de Mello, juge du Tribunal Suprême Fédéral du Brésil a ordonné l'ouverture d'une enquête sur les accusations de l'ex-ministre de la justice Sergio Moro contre le président Jair Bolsonaro dont il a dit qu'il a cherché à interférer dans des enquêtes policières.

Le magistrat brésilien a donné un délai de 60 jours pour que la Police Fédérale interroge l'ex-ministre Moro sur les dénonciations contre le président Bolsonaro, après avoir démissionné vendredi dernier de son poste de ministre de la justice.

Les conclusions de l'enquête devront être remises au Procureur Général de la République, Augusto Aras, pour pouvoir avancer dans une demande de procès politique contre le gouvernant d'extrême-droite ou d'accusation de faux témoignage contre Moro.

Selon le juge de Mello les crimes supposément commis par monsieur le président de la République semblent avoir une connexion avec l'exercice du mandat présidentiel, ce qui permet une enquête à ce propos.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/221124-bresil-le-tribunal-supreme-federal-ordonne-une-enquete-contre-bolsonaro>



**Radio Habana Cuba**